

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Les bénévoles, une aide précieuse pour le CSSS des Îles

Îles-de-la-Madeleine, le 18 avril 2010 – La direction du CSSS des Îles profite de la Semaine de l'action bénévole pour remercier toutes les personnes qui ont fait du bénévolat pour l'établissement dans les dernières années et qui continuent à en faire.



Pensons aux gens impliqués bénévolement ayant permis l'organisation des cliniques massives de vaccination à l'automne dernier, aux bénévoles qui s'occupent de la boutique à l'entrée de l'hôpital, à toutes les personnes qui offrent de leur temps pour l'organisation d'activités pour les résidents et usagers du CHSLD et de l'hôpital, aux membres du conseil d'administration. Quels que soient le temps que vous donnez, l'action gratuite que vous posez, sachez que chaque geste est important, apprécié et fait une différence.

La direction du CSSS des Îles vous remercie très sincèrement et très chaleureusement pour votre aide précieuse, votre grande générosité de cœur. Pour un établissement comme le nôtre, le slogan « Bénévole pour la vie » prend tout son sens et nous pouvons dire que c'est vraiment tous ensemble qu'on travaille pour ceux qu'on aime.

- 30 -

Source : Céline Lafrance, conseillère en communication
418 986-2121, poste 8094
celine.lafrance.archipel@ssss.gouv.qc.ca